

---

lique et si française ! Puissent-ils être satisfaits de l'enseignement qu'on leur donnera à l'Université Laval qui les a reçus et veut les traiter comme des enfants de prédilection !

Il y a près de soixante ans que les Pères de Sainte-Croix sont au Canada et l'on sait tout le bien qu'ils y ont fait. Leurs collèges de Saint-Laurent et de Memramcook sont bien organisés et de brillants sujets y ont été formés.

Les novices de cette Congrégation de Sainte-Croix allaient étudier la théologie à Washington. Cette année, ils ont été envoyés à Québec, sous la direction du Rév. Père Girard, qui est un des docteurs de notre Université. Ils ont montré un grand amour du travail et obtenu des succès qui permettent à leurs supérieurs de fonder sur eux les plus légitimes espérances.

La Société des Missionnaires d'Afrique a besoin d'un grand nombre de sujets. Depuis quelques années le Saint-Siège lui a confié l'évangélisation du Sahara, du Soudan occidental, de l'intérieur de l'Afrique équatoriale, c'est-à-dire, de pays presque aussi vastes que l'Europe et qui renferment une population de près de cent millions d'habitants.

Cette Société, fondée par l'éminent archevêque d'Alger, le cardinal Lavignerie, croit pouvoir facilement trouver des vocations au Canada. Il doit y avoir en effet dans nos séminaires et nos collèges des jeunes gens capables de comprendre qu'il n'est rien sur la terre